

Pressemitteilung

Hannover, 14.06.2024

Große Kampagne von Rollstuhlhandball Deutschland „Wir gestalten unsere Rollstuhlhandball-Liga gemeinsam“

Ihr möchtet die Sportart Rollstuhlhandball aktiv mitgestalten? Dann nutzt eure Chance und teilt uns eure Wünsche für die Gestaltung eines Ligabetriebs mit. Gemeinsam mit euch möchten wir Rollstuhlhandball weiter voranbringen und in Deutschland breiter etablieren.

Zum Hintergrund: Rollstuhlhandball kombiniert innovativ den Handball mit dem Sportrollstuhl und wird von Frau und Mann, Jung und Alt und Sportler*in mit und ohne Behinderung gemeinsam betrieben. Das Team von Rollstuhlhandball Deutschland setzt sich dafür ein, Rollstuhlhandball zu entwickeln, als inklusive Form des Handballs in Deutschland populär zu machen und ab Oktober 2024 einen nationalen Spielbetrieb aufzubauen. Im laufenden Vorrundenturnierjahr 2023/24 finden an unterschiedlichen Standorten in Deutschland Rollstuhlhandball-Turniere statt über die sich die Teams für den Ligabetrieb qualifizieren können.

Einzigste Vorgabe: Wir schließen niemanden aus und ALLE dürfen teilhaben.

Wichtig: Es müssen umsetzbare Ideen sein, mit der wir insgesamt eine große Zielgruppe (sowohl aus dem Sport generell als auch aus dem Rollstuhlsport und dem Handballsport) erreichen, da dies insbesondere für eine im Aufbau befindliche Sportart essenziell ist. Bitte beachtet dabei auch das aktuelle Regelwerk, das [hier](#) einsehbar ist.

Ihr habt eine tolle Anregung oder innovative Idee? Dann schickt uns bitte bis zum 28. Juni eine E-Mail mit euren Ideen an info@rollstuhlhandball.de. Wir werden versuchen eure Ideen in die vorhandenen Sportstrukturen einzubinden.

Wir freuen uns auf eure Vorschläge!

Euer Team von Rollstuhlhandball Deutschland

